
Anlage 2  Fragen Bürgerin Gabi Beyersdorfer    Sehr geehrter Herr Chmielewski,     in Ihrer Eigenschaft als Leiter der Sitzung Eigenbetrieb Dangast, möchte ich Sie bitten folgende Frage in der morgigen Sitzung zum Punkt Bürgerfragestunde weiterzuleiten.     
- Wie weit sind die Planungen für eine Hähnchenmastanlage in Dangast.  -  Wie steht und verhält  sich die Kurverwaltung bzw. Herr Taddigs zum  beabsichtigten Bau eines Hähnchenmastanlage in Dangast.   vielen Dank für Ihre Mühe 
  Gabi Beyersdorff 
 


